



El Norte de Castilla

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1975

castilla.es

SALAMANCA
Miércoles 02.12.15
Nº 60.800
1,40 €

LAS REGIONES PIDEN UN CALENDARIO COMÚN DE VACUNAS



Manuel Tordera, Pilar Guijarro, Agustín Álvarez y Yolanda Fuentes.

Directores de Salud Pública de cuatro comunidades reclaman en el foro de El Norte más financiación P18

DOS MILITARES PARTEN EN MISIÓN ESPECIAL HACIA LA ANTÁRTIDA P6

Herrera, al PSOE: «Me iré de la política con las manos tan limpias como cuando llegué»

El presidente de la Junta protagoniza en las Cortes un contundente alegato contra la corrupción. Firme. Claro. Conciso. Contundente. Así se mostró ayer el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, en una respuesta parlamentaria

al líder regional socialista, Luis Tudanca, que llegó a decir que Castilla y León tiene «un récord» en corrupción. «Por favor, no manche más la política con esas insinuaciones», le pidió el presidente a Tudanca, a la vez que le advertía de que en ese terreno no le van «a encontrar» nunca. P22



UN RINCÓN MÁS PARA DESCANSO DEL LIBRO

La Universidad convierte un viejo zaguán en librería para aumentar las ventas de su producción editorial P9

El rector, Daniel Hernández Ruy Pérez, inauguró ayer la nueva sede de la librería ubicada en el zaguán de la Casa Solís, en presencia de Corchado, Serrano, Esteban y Cristina Pita. :: ALMEIDA

VALLADOLID TIERRA CAPITAL DEL ESPAÑOL

«Al Instituto Cervantes le falta una visión estratégica en el mundo»



José María Lassalle secretario de Estado de Cultura

Propone convertir la institución en la marca de la cultura hispanohablante

Aprovechó la clausura de la sesión empresarial 'Valladolid Tierra Capital del Español' para plantear un «debate intelectual» sobre el Cervantes. P58

Pensiones. Tres de cada diez pensionistas de la comunidad ingresan menos del salario mínimo P50

Automóvil. Renault lidera el mercado en ocho de las nueve provincias de Castilla y León P53

Ganemos, C's y PSOE coinciden en tres mociones y el PP habla de 'tripartito'

El Grupo Popular volvió a acusar ayer a los partidos de la oposición, PSOE, Ciudadanos y Ganemos, de actuar como un 'tripartito' por excluirlo de tres mociones conjuntas que afectan a asuntos globales como la lucha contra el virus del sida, el cambio climático y la adhesión de la ciudad a Meta 2017, Año de la Accesibilidad Universal. P5

Salamanca	2	Culturas	58
Esqueles	17	Deportes	64
Castilla y León	18	Tus anuncios	71
Elecciones	27	V	75
Opinión	39	SERVICIOS	
España	42	Pasatiempos	73
Mundo	44	El tiempo	74
Economía	50	Televisión	84

Una Experiencia en Navidad
AC HOTEL PALACIO DE SANTA ANA

MENUS ESPECIALES DE NAVIDAD DE AÑO NUEVO DIA DE REYES

CENA Y COTILLON DE FIN DE AÑO #ExperienciaNavidad

AC HOTEL PALACIO DE SANTA ANA

Reservación en: 983 409 920



Escaparate para 1.244 títulos

La Usal transforma un viejo zaguán en librería para vender su producción editorial

La Universidad confía en aumentar las compras con su nuevo local y ofrece desde hoy jugosos descuentos con vistas a la campaña navideña

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Los historiadores atestiguan y pontifican que el primer libro fechado en Salamanca data del año 1481, como fue 'Introducciones latinae', fruto de la erudita genialidad de Antonio de Nebrija, autor de la primera Gramática Castellana en el año 1492. Pero Nebrija también fue un precursor al asumir el rol de editor, con una visión clarividente anticipada totalmente a su tiempo, dado que editó en el lejano año de 1486 en la Universidad de Salamanca la obra 'Repetitio secunda', de la que también fue su autor. Esta disquisición cronológica fue aportada ayer por el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, durante la inauguración de la nueva librería de Ediciones Universidad de Salamanca, que se ubica en el antiguo zaguán de la Casa Solís, en la céntrica plaza de San Benito, local que había sido usado en los últimos años como almacén. La nueva librería permanecerá abierta al público de 09:00 a 14:00 horas de lunes a viernes, acompañándose próximamente con un horario vespertino los martes y los jueves, de 16:00 a 20:00 horas.

Pionera en la impresión bajo demanda de títulos recuperados de su fondo antiguo y comprometida con las nuevas formas digitales de edición y difusión del conocimiento, la editorial de la Usal alberga en su fondo editorial 1.244 títulos y más de una treintena de revistas científicas. Desde el año 1943 y especialmente desde 1991, el Servicio de Publicaciones del Estudio salmantino, bajo la



El rector Daniel Hernández Ruipérez interviene en la presentación de la nueva librería. :: ALMEIDA

fórmula comercial de Ediciones Universidad de Salamanca, con una vertiente interna como parte de la institución académica y con una cara externa como proyección hacia la sociedad, ha publicado ininterrumpidamente manuales, obras de referencia y estudios monográficos de autores de reconocido prestigio sobre historia, literatura, lingüística, filosofía y pedagogía, entre otro amplio elenco de materias.

El rector Daniel Hernández Ruipérez presidió la presentación de la nueva librería, acto al que asistieron los vicerrectores Juan Manuel Corchado (Investigación y Transferencia); María Ángeles Serrano (Internacionalización); Mariano Esteban (Ordenación Académica y Profesorado) y Cristina Pita (Atención al Estudiante y Extensión Universitaria). También intervino en la puesta de

PRECEDENTE HISTÓRICO

1486

Fue el año de la primera edición de un libro en la Universidad de Salamanca. Lo hizo Antonio de Nebrija con 'Repetitio secunda', quien en 1492 publicó la primera Gramática Castellana.

largo de la nueva librería, habilitada en el antiguo zaguán, el director del Servicio de Publicaciones de la Usal, Eduardo Azofra, quien se mostró confiado, al igual que Corchado, en que la nueva librería permita incrementar las ventas de los libros del citado servicio, que precisamente va a ini-

ciar hoy una campaña especial, con motivo de las próximas fiestas navideñas, con descuentos especiales para incentivar las compras.

Corchado avanza que la editorial continuará dando nuevos pasos en el futuro inmediato «con el fin de cambiar la manera de editar los libros». Con la nueva librería, los potenciales compradores podrá adquirir no solo las monografías, presentes en la planta baja, o las revistas situadas en el primer piso de la Casa Solís, sino que cualquier persona podrá solicitar las diferentes publicaciones que integran el catálogo. La librería permitirá al público poder echar un vistazo y revisar cada obra antes de una potencial compra. Eso sí, el precio de venta será similar tanto mediante la modalidad 'on line' o por medio de la adquisición personal en la propia librería de la Casa Solís.